

## 自然環境部会たより

2018.07.18

異常に早い梅雨開け、その後の西日本豪雨、そして猛暑、・・・  
何かが狂い始めているのではないか、と思える今日この頃ですが、体調管理は  
いかがでしょうか？ 恒例の御連絡です。

### <高山村>

・ 7月6日（金）5人＋1参加、雨の予想でしたが、幸い大した事もなく作業  
できました。最初は地元の上野組合長も草刈り手伝っていただき、下草刈り、  
葛の処理、ブタクサ除去を行いました。

今回は9月初めに作業をし、同下旬に「栗拾い」を行います。日程は28日  
の例会で決めようと思います。（皆様のお手元に届く頃は決まっている筈です）。

### <チノービオトープ見学会>

・ 7月10日（火）3人参加、協議会の他の行事と日程が重なった事もあり  
参加者は少なかったのですが、アサザの花などを見学できました。

（株）チノー、では毎週火曜日にビオトープを公開しており自由に見学できま  
す。藤岡事業所の門を入り（守衛はいません）左折し一番奥の駐車場まで入っ  
て下さい。

\*尚、高山村の件ですが、殖産組合の許可を得て我々環境アドバイザー自然環  
境部会が維持管理に協力している、旨の表示を立てる事になりました。

以上 文責 田中和夫